



PERIÓDICO

EL OCCIDENTAL

PAGINA

FECHA

20/10/2023

SECCIÓN

REGIONALES



Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, en el lugar 12 de aprobación

Según la última medición de aprobación de los ejecutivos estatales de la encuestadora Mitofsky, el gobernador Enrique Alfaro Ramírez al cierre de septiembre se ubica en el lugar número 12 con el 52.9%; en primer lugar está el gobernador de Yucatán, San Luis Porosí y en tercer lugar el de Sinaloa. Los datos difundidos por la encuestadora indican que la aprobación del mandatario jalisciense subió 13 puntos en el último año ya que en septiembre del 2022 tenía 40.3%, con esta evaluación Alfaro Ramírez pasó del lugar 13 en agosto al sitio 12 para el cierre de septiembre.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/enrique-alfaro-gobernador-de-jalisco-en-el-lugar-12-de-aprobacion-10873493.html>